

# *Cuba termine en tête du tableau des médailles des Jeux Panaméricains et Caribéens de Veracruz*

---



**VERACRUZ 2014**

bronze contre celui du Mexique.

Le marathonien Richer Perez , a gagné la médaille d'or alors que chez les féminines Daílin Belmonte est arrivée seconde.

Samedi les lutteurs cubains de la modalité libre se sont imposés ; Livan Lopez a remporté la médaille d'or face au Mexicain Christian Anguiano dans la catégorie des 74 kg , dans celle des 86 kg, Reineris Salas a

Cuba a terminé à la cime du tableau des médailles par pays aux 22<sup>e</sup> Jeux Centraméricains et Caribéens avec 123 médailles d'or, 66 d'argent et 65 de bronze pour un total de 254 . Elle est suivie du Mexique 115, 105, 111 , de la Colombie 70, 75, 78, du Venezuela 56, 79, 110 , de la République Dominicaine 20, 34, 23.

Samedi à l'aviron Angel Fournier a remporté le simple , le double, le quatre avec Janier Concepción, Orlando Sotolongo et Eduardo Rubio. Le quatre sans barreur léger formé de Wilber Turro, Liosbel Hernández, Liosmel Ramos et Raúl Hernández a remporté la médaille d'or. Chez les filles Licet Hernández et Yislana Hernández ont remporté le titre en double léger.

Le relais 4x 400 mètres messieurs composé de Yoandys Lescaya, William Collazo, Raidel Acea, Osmaidel Pellicier, a remporté le titre.

Dimanche les duos féminin et masculin cubains de volley-ball de plage se sont adjugés la médaille d'or. Le volley-ball masculin cubain a remporté la médaille de

battu le Vénézuélien Pedro Ceballos ; Javier Cortina a vaincu le Mexicain Jesse Ramírez, dans la catégorie des 97 kg et Eduardo Mesa dans les 125 kg l'a emporté sur le Dominicain Juan Encarnación.

En boxe, Yosvani Veitía a battu le Colombien David Ávila 3 points à 0, Lazaro Alvarez , 60 kg s'est imposé 3 points à 0 au Mexicain Lindolfo Delgado , au poids welter Roniel Iglesias a vaincu 3 points à 0 le Bahaméen Carl Hield, dans la catégorie des demi lourds Julio Cesar La Cruz l'a emporté sur le Colombien Juan Castillo et dans les super-lourds Yohandi Toirac s'est imposé au Mexicain Édgar Ramírez.

Le président de l'INDER, l'Institut National du Sport , de l'Éducation Physique et des Loisirs, Antonio Becali, a déclaré que la victoire de Cuba à ces jeux est l'accomplissement d'un engagement sacré avec la Patrie et est un moment transcendantal dans l'histoire du mouvement sportif cubain.

« C'est le résultat de l'esprit de combativité dont ont fait preuve nos sportifs dans chacune de leurs entrées en scène » a-t-il déclaré seulement quelques minutes après que le marathonien Richer Pérez ait apporté le 121<sup>e</sup> titre à Cuba avec un record personnel de 2 heures 19 minutes 13 secondes.

«Nous éprouvons une grande joie suite à la place occupée par notre sport, qui reste le premier de la région et a démontré à nouveau sa force pour relever les grands défis » a signalé le président de notre Ministère du Sport lors d'un dialogue avec les journalistes de notre pays présents aux Jeux.

« C'est un résultat que nous avons prévu et qui répond à l'esprit avec lequel chaque sportif a assumé sa mission individuelle avec un sentiment d'unité et de cohésion dans un théâtre où d'autres fois nous avons été la cible de la constante agressivité des marchands et de la contre révolution présente ici » a déclaré Antonio Becali.

Il a mis en exergue l'intégrité avec laquelle l'ambassade sportive s'est surpassée aussi devant la pression qu'a pu créer un programme conçu pour permettre aux Mexicains d'être en tête dès le début. Il a fait l'éloge des médailles apportées par l'athlétisme, l'aviron et la boxe, piliers des 32 titres conquis entre vendredi et samedi.

Il a considéré les pronostics de plus de 130 médailles pour le Mexique comme une méconnaissance de la traditionnelle force de Cuba, qui a toujours été la vedette de ces rencontres. Il faudra toujours en tenir compte» a-t-il ajouté.

Dans une autre partie de son dialogue avec les journalistes, Antonio Becali a souligné l'effort qu'a supposé le fait de concourir dans une situation atypique du fait de l'inexistence d'un village olympique, de l'utilisation de cinq sous sièges et de la dispersion des équipes cubaines dans plus de six hôtels.

« Tout ceci veut dire affronter une situation complexe en matière de mouvements et de logistique, ce qui a demandé des efforts supplémentaires pour se concentrer et obtenir les résultats » a-t-il précisé.

« Il a été important d'avoir conçu une préparation correcte, en tenant compte de ce que nous allions affronter » a-t-il ajouté avant de se déclarer satisfait du niveau de discipline et de la façon dont les pronostics résultant d'études très rigoureuses ont été accomplis.

« Maintenant il nous faut analyser en profondeur plusieurs choses qui ont pu être faites, convaincus que nous devons appliquer la science au sport et encourager la formation des ressources humaines, qui est la grande force de notre sport » a-t-il annoncé au sujet de la participation aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015 et aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro en 2016.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/40663-cuba-termine-en-tete-du-tableau-des-medailles-des-jeux-panamericains-et-caribeens-de-veracruz>



**Radio Habana Cuba**